

REGLAS DE JUEGO

BLACK FRIDAY CART CRAZE



REGLAS GENERALES DE BLACK FRIDAY CART CRAZE

Black Friday Cart Craze es una tragamonedas de 5x4 y 30 líneas con funciones especiales como Fiebre de Monedas y Giros de súper oferta con Eliminación Menor, Mejora importante y Wild Drop.

El juego tiene un número fijo de líneas de pago de 30, no puedes cambiar el número de líneas de pago activas.

Al cambiar el monto de la apuesta, cambian automáticamente los montos de las ganancias que aparecen en la tabla de pagos. Estos montos se muestran en la moneda que hayas seleccionado.

Ganas cuando aparecen símbolos idénticos de forma consecutiva en una línea de pago activa de izquierda a derecha (consulta la tabla de pagos para obtener más información).

Solo se pagará la ganancia más alta en una línea de pago activa.

Si tiene más de un premio en un solo giro, el importe total de sus ganancias se suman entre sí, mostrado en el campo de premio y añadido a su saldo.

INTERFAZ PRINCIPAL DEL JUEGO

Los campos de APUESTA y SALDO muestran el valor actual de apuesta y su saldo disponible actual.



Presiona para cambiar el valor de la apuesta.



Presiona para jugar e iniciar un giro.



Presiona para acceder a los ajustes rápidos.



Pulse para encender o apagar los efectos sonoros.



Pulse para encender o apagar la música de fondo.



Presiona para cambiar la apuesta al monto máximo por giro.



Haz clic para activar juego automático e iniciar 50 giros por defecto sin acceder al menú ajustes.



Presiona para activar y desactivar la opción de giro rápido.



Presiona para comprar características específicas del juego.



Presiona para abrir el menú de ajustes del juego que incluye diferentes ajustes para la jugada.



Presiona para abrir las reglas del juego y la tabla de pagos.



Presiona para abrir los ajustes de apuesta y cambiar el valor de la apuesta.

MENÚ DE AJUSTES DEL JUEGO



Presiona para acceder a los ajustes de giro automático.



Presiona para acceder a los ajustes generales.



Presiona para acceder al historial de juego.



Presiona para salir del juego.

AJUSTES DE AUTOJUEGO

Elige un número de giros que deben hacerse en el autojuego.

Activa «EN CUALQUIER GANANCIA» para que se detenga el autojuego siempre que ganes algo.

Activa «SI SE GANA LA FUNCIÓN ESPECIAL» para que se detenga el autojuego siempre que ganes una función especial.

Edita «SI UNA SOLA GANANCIA EXCEDE» para que se detenga el autojuego en caso de que una ganancia supere el monto definido en ese campo.

Presiona el botón de giro para iniciar la función de juego automático.

Siempre puedes detener el juego automático presionando el botón de giro manualmente.

AJUSTES GENERALES

Activa «AUTOAJUSTAR TAMAÑO DE APUESTA» para reducir automáticamente el tamaño de la apuesta hasta el máximo valor de apuesta posible; esto se aplica si tu saldo es inferior al valor de apuesta actual.

Activa el «MODO PARA ZURDOS» en caso de que lo seas.

Activa "USAR BARRA ESPACIADORA PARA GIRAR" para poder iniciar un giro usando esta tecla.

CARRITOS DE COMPRA

En el juego básico, cada símbolo de Moneda que aparezca se sumará a la Carrito de monedas.

En el juego básico, la Carrito de monedas puede activar los Fiebre de Monedas en cualquier momento.

La acumulación de símbolos de Moneda a lo largo del tiempo en la Carrito de monedas y su aspecto no tienen ningún efecto en la activación de los Fiebre de Monedas.

En el juego básico, cada símbolo de Scatter que aparezca se sumará a la Carrito de Súper Oferta.

En el juego básico, la Carrito de Súper Oferta puede activar los Giros gratis en cualquier momento.

La acumulación de símbolos de Scatter a lo largo del tiempo en la Carrito de Súper Oferta y su aspecto no tienen ningún efecto en la activación de los Giros gratis.

FIEBRE DE MONEDAS

Cuando, en el juego básico, hay símbolos de moneda en los rodillos, se necesita el símbolo de Obtener en el rodillo 5 para que ganes los valores mostrados.

Los símbolos de moneda puede aparecer en los rodillos 1, 2, 3 y 4 del juego básico.

Los valores posibles para los símbolos de moneda son 1x, 2x, 3x, 5x, 8x, 10x, 12x, 15x, 18x, 20x, 25x, 30x, 35x, 40x, 45x, 50x veces el monto de la apuesta.

GIROS GRATIS

3 símbolos Scatter en los rodillos 1, 3 y 5 te dan 15 giros gratis.

Los giros gratis no se reactivan.

ELIMINACIÓN MENOR

Cuando los símbolos Menores resultan en una ganancia en giros gratis, se eliminan de los rodillos durante los giros gratis restantes y desencadenan casillas en cascada para ese giro.

Cuando los símbolos Wild forman una victoria con los símbolos menores en giros gratis, también desencadenan en cascada azulejos para el siguiente giro.

MEJORA IMPORTANTE

Durante los giros gratis, los símbolos mayores de las combinaciones ganadoras se actualizarán a sus versiones doradas y pagarán el doble de su valor regular.

La versión común de ese símbolo no volverá a aparecer durante los giros gratis que quedan.

WILD DROP

Durante los giros gratis, todos los comodines que caigan se recopilarán y se almacenarán para la Caída de comodines al final de los giros gratis.

La colección de símbolos Wild se restablece al inicio de los giros gratis y se puede obtener un máximo de 20 Wilds.

Después de jugar todos los Giros Gratis, los Wilds acumulados se agregan al tablero de juego, incluido el carrete 1 y sin superponerse, para el Wild Drop.

WILD

El símbolo Wild sustituye a todos los demás símbolos excepto a los símbolos Bonus, Moneda y Recoger.

COMPRAR BONUS

Se pueden comprar Comprar bonus por 75 veces tu apuesta.

Tras comprar el Bonus, se garantiza que se active la función especial de Bonus.

LÍMITE DE GANANCIAS

Este juego tiene un límite máximo de ganancia de 8000x la apuesta.

Cuando la ganancia total alcanza o supera este límite, finalizará cualquier función especial activa y se concederá 8000x la apuesta.

TÉRMINOS Y CONDICIONES

Después de 10 minutos de inactividad, el juego se cerrará la sesión automáticamente. Esta es una medida de seguridad. El juego se reiniciará y se volverá a su último estado.

Si ocurre una desconexión del juego o un mal funcionamiento y reinicia el juego, su saldo se reinicia al importe anterior de la interrupción.

En el caso de una disputa, o si el saldo no se ha reajustado a su último importe después de un determinado número de días, el asunto se resolverá mediante la comunicación con el operador del equipo de soporte técnico.

En caso de fallo, se anularán todas las apuestas y los pagos de los juegos afectados y se reembolsarán todas las apuestas afectadas.

Apuesta mínima: 0.30 €

Apuesta máxima: 54.00 €

Ganancia máxima posible para la apuesta seleccionada: 432000.00 €

El retorno teórico al jugador en este juego es de 95.6%.

El rendimiento teórico al jugador de Comprar bonus es del 95.6 %.

Reglas de juego generadas: 2025-10-17 13:00:47

TRADUCCIÓN DE TÉRMINOS DEL JUEGO

Nota: La siguiente tabla solo se aplica si juegas en un idioma que no sea inglés.

Término en inglés Término traducido

Bet max Apuesta máxima

Wild Wild

Scatter Scatter

Bonus Bonus

Bonus Spins Giros de Bonus

Free Spins Giros gratis

Total Win Ganancia total



JOKERBET